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Interpellanza Croci Luigi del 16 ottobre 2017 – Discarica inerti località “Ca’ del Buscatt”  

Risposta  

 
     

 

1. Il Comune è aggiornato sull’avanzamento dei lavori del PUC bis sulla terza tappa 

della discarica? 

 

Il Comune è al corrente e tutta la documentazione si trova negli uffici preposti a Roma.  

 

2. I prefabbricati sono da considerarsi utili anche per la tappa 3 della discarica? 

 

No. 

 

3. Se si è per questo motivo che sono ancora presenti in loco ed il sedime non è stato 

ripristinato? 

 

Il consorzio che gestisce la tappa 2 ha la competenza e gli oneri di manutenzione fino alla 

fine del 2019 ed è per questo motivo che le baracche sono ancora presenti. 

 

4. Visto che tra il materiale depositato si trovano anche diversi barili contenenti della 

nafta o liquidi inquinanti, non sarebbe meglio garantirne la messa in sicurezza? Il 

Municipio pensa di contattare le autorità preposte affinché la situazione venga 

regolarizzata?  

 

È stata interpellata la ditta ed il responsabile verificava immediatamente se nei barili vi era 

ancora del liquido e in tal caso saranno immediatamente allontanati. 

IL MUNICIPIO 
 


